

道志小学校 学校だより 令和6年3月15日

【学校教育目標】

確かな学力 豊かな心 健康な体 郷土愛

文責:校長 佐藤龍文

最高の卒業式にするために ~卒業式に向けて~

3月14日の6校時に卒業式の準備を行いました。3・4・5年生が仕事を分担し、会場づくりや校舎玄関や体育館玄関の掃除に取り組みました。子ども達は、とても前向きに仕事を進め、一つの仕事が済むと、先生方に他にやることがないかを確認しながら、集中して一生懸命に行動していました。6年生に最高の卒業式をしてもらえるように、自分達にできることを考え、全力でやろうとする気持ちが伝わってきました。子ども達と職員で協力して準備を行い、短時間で終えることができました。チーム道志小の力を合わせて、会場は準備万端整いました。

卒業式に向けては、13日に予行練習・14日の午前中にも最後の練習をしました。練習を 見ていて感動したのは、卒業生も在校生も自分の出番でない場面での集中力でした。呼びかけ や合唱をしている姿を互いにじっと見つめて聴いていました。本当に素晴らしかったです。

ここ数日、喉の痛みや若干の発熱など体調不良でお休みの子が少しいて心配しているのですが、卒業生も在校生も欠席者をカバーしながら、今できることに取り組んでいました。

このお便りを目にするのは、卒業式の後になるかと思いますが、本日は、みんなの力を合わせて最高の卒業式にできるよう頑張ります。



小山先生ありがとうございました

3月12日の朝に臨時全校集会を開き、外国語専科教員として英語の指導をしてくださった 小山莉歩先生とのお別れ会を行いました。小山先生は、忍野小学校との兼任で週2日(火・金) 来てくれました。本校での勤務は、1年間だけでしたが、ALTの先生方と協力しながら、子 ども達に楽しく分かり易い英語の授業をしてくれました。いつも子ども達のために工夫した教

材を準備したり、子ども達の様子を良く見て授業の中で生かしたりしてくれるとても熱心な先生でした。

小山先生は、4月から山梨県内の中学校に勤務することになっています。道志小の子ども達との触れ合いの中で、小学校の勤務の良さを感じたそうです。富士河口湖町出身なのでいつかまた道志小学校で会えるかも知れません。今まで道志小学校の子ども達の為に頑張っていただき、本当にありがとうございました。